



未来への夢や目標をもち、心豊かで、たくましい子どもの育成

# 湯本小学校だより



湯本小学校

令和7年6月12日（木） 第4号 発行者：湯本小学校校長 葛岡 丈治

天栄村教育ポータルサイト  
(湯本小 HP)

## ～特色ある湯本小学校の教育活動～

梅雨の季節となり、雨の日が続いたり、じめじめと湿った気候になったりしていますが、「ゆもとっ子」たちはそんな梅雨空を吹き飛ばすかのように、毎日休むことなく元気に登校しています。

湯本小学校は極小規模校であるがゆえに、地域の方や関係機関と密接に連携しながら、湯本小学校ならではの特色ある教育活動を展開しております。それらの一部を紹介させていただきます。今後とも子供たちの健やかな成長のためにお力添えくださいますよう、よろしくお願ひいたします。

### 牧本小学校との交流学習 5/23



本校児童2名にとっては、同学年の児童と学習や生活をするのはとても貴重な機会であり、たくさんの学びや刺激があります。今回は幼稚園児も参加しました。



1・2年生合同でサツマイモの苗植えをしました。1年生の友達と一緒にやると、楽しさも倍増で思わずにつっこり!! 園児たちもサツマイモ名人の先生に教えてもらいながら、みんな上手にできました。

3年生は交通教室に参加しました。交通ルールを守って、しっかりとバランスをとりながら自転車に乗ることができました。



やっぱり一番の楽しみは休み時間です。鬼ごっこやブランコ競争、サッカーなど、普段できない遊びを満喫しました。

→裏面もご覧ください。

## 棚田での田植え体験 6/2

絶好の田植え日和のもと、今年も星 昇さん（湯本森・里研究所）にご指導いただきながら、ブリティッシュヒルズや保護者のみなさんと一緒に作業しました。



棚田は機械も入れないので、肥料まき、代掻き、田植えもすべて手作業です。泥だらけになって大変でしたが、みんなで力を合わせて上手に植えることができました。



大人も子供もなかなかできない貴重な体験をすることができ、疲れたけれどみんなの笑顔がいっぱいでした。秋にはまたこの棚田で、みなさんと一緒に稻刈りをする予定です。

## 歯科教室 6/4



むし歯予防デーに合わせて歯科教室を行いました。発達段階に応じて、歯科衛生士の中山愛子さんに1年生、3年生それぞれマンツーマンで授業をしていただきました。染め出し液でよごれやみがき残しがないか確かめ、正しい歯みがきの仕方を覚えて、きれいになるまでみがきました。ふたりともとても上手にみがいてほめられました。これからもむし歯予防と正しい歯みがきを続けて、自分の歯を大切にしてほしいです。